
Mitgliederversammlung 2017
Beitrag von „Andyk“ vom 6. Oktober 2016, 20:39

Zitat 

Das erste Mitglied meldet sich zu Wort. Ein Herr, der aus Fürth kommt, und dem es weh
tut, dass der Club solche Probleme hat - während die Spielvereinigung ohne Auflagen
ihre Lizenz bekommt. Was er auch noch sagen möchte: Es gibt tatsächlich viele Fans,
die aus Fürth kommen. "Das schönste Geschenk war, dass die SpVgg am Wochenende
0:4 verloren hat." Die Mitglieder johlen.
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